

opportunistes, de les repousser eux et leurs chefs, et de se préparer à la prise du pouvoir."

78.) Remplacer le paragraphe par ceci :

" De tels intermédiaires démocratiques auront une valeur toute particulière pour les jeunes partis de la IV^e Internationale, pourvu qu'ils aient une tactique juste. Les partis opportunistes, stalinien et socialistes, révéleront bien mieux, que dans l'illégalité, leur vrai visage de traîtres, aux masses. Leur programme de collaboration de classe révélera sa nullité. Les larges masses ouvrières, auront l'occasion, à travers l'action des partis opportunistes, de se convaincre de l'incapacité totale de ces partis, à régler la crise. Le parti révolutionnaire, avec des principes intransigeants et une souple tactique, peut dans de telles périodes, faire des gains énormes dans un temps très court."

AMENDEMENTS ADOPTES PAR LE COMITE POLITIQUE POUR
LE PROJET DE RESOLUTION "LA REVOLUTION EUROPEENNE
ET LES TACTES DU PARTI REVOLUTIONNAIRE".

Sous-titre pour le point 2.) remplacer : L'expérience italienne, ses leçons pour la révolution européenne et le rôle contre-révolutionnaire de l'imperialisme anglo-américain.

Remplacer le paragraphe 0.) par: le 1. Septembre 1943, les autorités alliées déclarèrent tous les salaires gelés. Ces salaires avaient été établis par contrats sous le régime de Mussolini. Avec les prix qui augmentaient, les marchandises n'existant qu'au marché noir à des prix 10 fois supérieurs aux prix normaux, les ouvriers en sont réduits à la famine la plus abjecte. Les employés, les salariés, les ouvriers, ruinés par l'inflation, souffrent du même sort. Cette situation s'aggrave de plus en plus du fait du manque massif d'emplois. A Naples seulement, plus de 100.000 ouvriers sont en chômage. La maladie ravage la population. La mortalité est quadruplée. La population de Naples va vers la famine.

15 : Incorporer le mot " masses " devant -les partis révolutionnaires.

16 : Remplacer le mot " masses " par " les travailleurs."

17 : Remplacer le mot " masses " par " les travailleurs ."

19 : Biffer le mot " très " .

20A-- à suivre le paragraphe 20) : Déjà dans cette première phase, les imperialistes anglo-américains à l'Ouest, et la bureaucratie du Kremlin à l'Est, étaient obligés de faire appel aux valets staliniens et social-démocrates afin de donner un vernis "démocratique" à leur cabinet de "piques assiettes". L'établissement de cabinets de coalition de collaboration de classes cachant leur dictature militaire, ne démontre ni du caractère "populaire" ou "démocratique" de ces régimes, mais du cynisme et de la corruption des "chefs" staliniens et sociaux démocrates, de la faiblesse et de la décadence du capitalisme en Europe et du tempérament révolutionnaire des masses.

34 : biffer "front unique" dans la troisième phrase.